
Sport - Calcio, As Roma, Juric: "A me non

manca niente, sento la fiducia della società"

Roma - 23 ott 2024 (Prima Pagina News) "Dinamo? Per me tutto è

importante, la partita di domani è fondamentale".

“A me non manca proprio niente, sento la fiducia della società. Potrei attaccarmi alle scuse, ma sarebbe da

deboli. Noi dobbiamo arrivare alla partita e mangiarci gli avversari. Bisogna vincere le partite perchè qui è tutto

al top. A me non va bene questo andazzo, voglio vedere cattiveria anche se non giochiamo bene”. Così il

tecnico della Roma, Ivan Juric, durante la conferenza stampa alla vigilia del match di Europa League contro la

Dinamo Kiev. “Per me tutto è importante, la partita di domani è fondamentale – continua – Chiaro che, per

come sono andati gli ultimi anni, la società ha l’obiettivo di andare in Champions League. Noi non

sottovalutiamo niente e penso che tutti i giocatori siano in grado di fare prestazioni di alto livello”. “C’è la

volontà di fare meglio, ma in questo momento non abbiamo la mentalità vincente – aggiunge – Nelle ultime 17

partite la Roma ne ha vinte solo tre, questo vuol dire che non è la mentalità giusta. Vedo prestazioni positive

però alla fine non arriva la vittoria. Penso che ci siano le condizioni per lavorare bene, il resto sono scuse e

bisogna cambiare completamente registro e mentalità. Già dalla sfida contro la Dinamo Kiev mi aspetto una

volontà superiore perchè quando sei in una situazione così negativa, ci vuole la forza per reagire. Determinati

errori non sono più accettabili. In questo momento non siamo quello che deve essere la Roma, cioè una

squadra che vince le partite. I risultati non sono sufficienti”. Dybala “non partirà dall’inizio, dobbiamo gestirlo”.

Ci sono dubbi su Mancini, che è influenzato e potrebbe anche non scendere in campo. Insieme a Juric, in sala

stampa c'è anche Tommaso Baldanzi: “Mi sento bene, sono riuscito a fare tutta la preparazione. Affrontiamo

una squadra forte e intensa, sarà una partita difficile, ma ci teniamo a fare i primi tre punti in Europa perchè ne

abbiamo bisogno – riconosce – Dentro lo spogliatoio pensiamo alle partite e a giocare al meglio. Capiamo la

curva perchè non è un grande momento. Adesso dobbiamo fare delle grandi prestazioni per riportarli dalla

nostra parte”. Per quanto riguarda Soulé, Baldanzi evidenzia che “serve tempo per adattarsi. Ha grandi

qualità e può fare benissimo”.

(Prima Pagina News) Mercoledì 23 Ottobre 2024

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

Verbalia Comunicazione S.r.l. Società Editrice di PRIMA PAGINA NEWS
Registrazione Tribunale di Roma 06/2006 - P.I. 09476541009
Iscrizione Registro degli Operatori di Comunicazione n. 21446

Sede legale : Via Costantino Morin, 45 00195 Roma
Redazione Tel. 06-45200399 r.a. - Fax 06-23310577

E-mail: redazione@primapaginanews.it 

http://www.tcpdf.org

